

6.—*Résolu*: De recevoir le rapport du Dr. J.-E. Laberge au sujet de l'inspection des manufactures, maisons d'affaires en gros et en détail, buanderies, salons de toilette, épiceries, boutiques de bouchers et boulangeries, faite par les médecins divisionnaires pendant les mois de juillet et août.

7.—*Résolu*: De prier le Dr. McCarrey de voir, immédiatement à ce que les propriétaires de 919 épiceries, boutiques de bouchers, et boulangeries où on a constaté que les aliments n'étaient pas tenus selon la loi, se conforment aux règlements d'hygiène.

Adjournement.

J. I. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 11 octobre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, McKenna, Larivière et Gadbois.

A la suggestion de M. le Président, l'assemblée s'ajourne *sine die*.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Assemblée mensuelle du 11 Octobre.

L'assistant greffier de la Ville informe Son Honneur le Maire que le procès-verbal de la dernière assemblée n'est pas entièrement transcrit dans le livre des procès-verbaux. Son Honneur le Maire déclare alors que pour cette raison et aussi parce qu'il est 3.20 heures et qu'il n'y a pas quorum, l'assemblée ne peut être tenue légalement.

Les membres dont les noms suivent signent le livre des procès-verbaux et quittent la salle:

MM. les échevins Jas. Robinson, Médéric Martin et Alex.-D. Fraser.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 13 octobre

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Leclaire, Robillard, O'Connell et Prud'homme.

1.—Lue une lettre de M. Lorenzo Prince, offrant sa démission comme bibliothécaire en chef.

Résolu: D'accepter la résignation de M. Prince.

A ce sujet, sont soumises et lues deux lettres, l'une de M. Rodolphe Lavallée et l'autre de M. O. Brault, sollicitant la position de bibliothécaire.

Renvoyées à la prochaine assemblée.

2.—Sont ouvertes par M. le président, les soumissions suivantes pour la réparation des toits des hôtels de ville de St-Henri et de de Lorimier.

	St-Henri	de Lorimier
Thos. Moll	\$190.00	\$60.00
Jos. Lafrance	230.00	74.00
Alph. Lacasse	275.00	100.00
T.-A. Cardinal	425.00	200.00

Résolu: De faire exécuter par M. Thos. Moll, le plus bas soumissionnaire, les réparations des toits des hôtels de

6.—*Resolved*: That the report of Dr. J. E. Laberge upon the inspection, by the District Physicians, during the months of July and August, of factories, wholesale and retail, business houses, laundries, barbers' shops, groceries, butchers' shops and bakeries, be received.

7.—*Resolved*: That Dr. McCarrey be instructed to see, at once that the proprietors of the 919 groceries, butchers' shops and bakeries, where it was found that food stuffs were not kept according to law, should be made to conform to the same.

Adjourned.

J. I. FLYNN,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 11th of October.

Present: Ald. Yates, chairman, McKenna, Larivière and Gadbois.

At the suggestion of the chairman, the meeting adjourned *sine die*.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Monthly meeting of the 11th October.

The Assistant City Clerk informed His Worship the Mayor, that the minutes of the last meeting were not all transcribed in the minutes book. His Worship then declared that for this reason and also because it was 3.20 o'clock and there was not a quorum of the members in their seats, the meeting could not legally be held.

The following members signed the book and left the room:

Ald. Jas. Robinson, Médéric Martin and Alex. D. Fraser.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 13th of October.

Présent: Ald. L'Espérance, chairman, Leclaire, Robillard, O'Connell and Prud'homme.

1.—Read a letter from M. Lorenzo Prince offering his resignation as City librarian.

Resolved: To accept said resignation.

In this connection, submitted and read two letters (1) from Mr. Rodolphe Lavallée and (2) from Mr. O. Brault, applying for the said position of librarian.

Consideration deferred until next meeting.

2.—The following tenders for repairs to the roofs of St. Henry and de Lorimier town halls were opened by the chairman:

	St. Henry	de Lorimier
Thos. Moll	\$190.00	\$60.00
Jos. Lafrance	230.00	74.00
Alph. Lacasse	275.00	100.00
T. A. Cardinal	425.00	200.00

Resolved: That the contract for repairs to the roofs of St. Henry and de Lorimier town halls be awarded to the